

Lo primero de todo como diría nuestra querida tutora María Pilar(Daniela)

BUENAS TARDES!!! (3)

Queremos agradecer a la alcaldesa, equipo directivo, profesores, alumnos, familiares y amigos por acompañarnos en este día tan importante para nosotros.

Nos remontamos hace 6 años cuando entramos al instituto tan inocentes sin saber lo que nos depararía el futuro, año tras año nos hemos ido dando cuenta que nada es lo que parece ser, que no todo es color de rosa, y que a partir de ahora tendríamos que hacer caso a la famosa frase de nuestros padres de que deberíamos hincar los codos.

Nunca olvidaremos nuestras primeras incidencias, los primeros partes y en algunos casos... las expulsiones. El camino de la ESO no es tan difícil, hasta que llegas a tercero y dices "uy esto ya no es lo que era". Cerramos esta gran etapa con nuestro viaje de fin de curso a Sevilla y Córdoba y así nos adentramos en los dos peores y a la vez mejores años de nuestra vida. Primero de bachillerato no estuvo tan mal, como diríamos nosotros, fue un paseo. Aunque toda la gente nos advertía de que el paso a segundo iba a ser muy grande, nosotros no le dábamos importancia, en cambio a la hora de la verdad nos han dao hasta en el DNI, es decir, tardes enteras estudiando, noches sin dormir y días sin comer, para después o suspender o sacar un 5. Sin embargo, estos esfuerzos han merecido la pena, porque nos llevamos un buen grupo de amigos, profesores y sobre todo recuerdos.

Como vosotros nos habéis hecho de sufrir, ahora nos toca a nosotros, empezamos con nuestras evaluaciones, comenzamos contigo Ángel, que aquí estamos las 3 y que 3..., a pesar de que nos hayas hecho de sufrir con tu evaluación continua de historia de España, te consideramos como un padre porque nos has ayudado en todo lo que has podido levantando la mano en las notas en algunas ocasiones y escuchándonos en tus clases. Sabemos que corrigiendo nuestros exámenes como tu muy bien dijiste un día, te subían unos sudores fríos por la espalda, y por último dar un aviso a las generaciones futuras, nunca os fieis de Ángel Campanero.

• Bueno Abel, nuestro querido profesor de filosofía y el año pasado de psicología, gracias por enseñarnos los valores de tu asignatura (aunque en verdad pienses que nos da igual), por plasmarnos tu gusto cinematográfico con tus películas... que a veces no entendíamos, por intentar animarnos día a día escuchando también nuestros problemas siendo el mejor profesor que los entendía y sobre todo haciendo de psicólogo a Andrea para intentar sacarle una sonrisa. Este ha sido nuestro último año de los tres que llevamos juntos por lo que podemos recalcar a Platón ya que salimos de nuestra caverna para ver el maravilloso mundo de la universidad aunque tampoco nos podemos olvidar de su maestro Sócrates porque muchos de nosotros sólo sabíamos que no sabíamos nada antes del examen. Que decirte más que no sepas que gracias por haber sido nuestro hombro de apoyo siempre que lo hemos necesitado, y aunque para ti no lo hemos sido, tus peripatéticos siempre te querrán. Contigo los días eran días mejores.

• A ti Marivi decirte que aunque nuestro francés no es el mejor y que como tu muchas veces nos has dicho no llevamos el nivel adecuado, siempre has intentado ayudarnos en todo lo posible, como por ejemplo en todos los ecoutes que los has tenido que repetir incluso más de 20 veces, queremos darte las gracias.

GEMELA • Ahora te toca a ti teacher, has sido el descubrimiento de este curso, gracias por hacer que esta asignatura que tanto nos costaba haya sido más llevadera contigo y por lo menos hemos aprendido a hacer un buen rifeisin, y aunque la pronunciscion no sea la mejor, tu nunca te has rendido a la hora de enseñarnosla, por todo ello siempre te recordaremos.

DANIELA • Y ahora vamos contigo Eva, sin duda una de las mejores personas que nos ha dado el instituto, no sabemos por donde empezar porque hacia ti solo podemos tener buenas palabras. Tus clases han sido como una dosis de alegría para nosotros, siempre queríamos que llegaran tus horas, aunque...bueno, eso de hacer fábulas y analizar textos no nos hacía tanta gracia, pero como siempre hemos dicho "de latín vamos mu bien" y "con griego ya hemos terminao". Contigo hemos pasado las mejores horas y aparte de profesora, para las chicas has sido también nuestra consejera de moda, como olvidarnos de aquellas rebajas y el típico "eva mira lo que me he comprado en el shein" Gracias también por conseguir que hayamos disfrutado de dos ciudades preciosas a tu lado, Roma y Florencia, siempre lo recordaremos como los mejores viajes rodeados de las mejores personas. Ay Eva, tenemos tantas cosas que agradecerte que nos tiraríamos aquí hasta que javi aprenda hacer bien la etimología, hasta que Andrea y Adriana vengan a una clase a primera hora o hasta que Paula deje de enseñarte bolsos. Contigo hemos formado una pequeña familia o mejor dicho familia, familiae. ¿Que harás sin nosotros el año que viene, sin tus alumnos favoritos? Pues echarnos de menos, lo mismo que nos pasará a nosotros cuando cada mañana cada uno vaya a una universidad diferente y ahí sí que nos acordaremos de los textos... Muchas gracias por ser tú y enseñarnos tantas cosas, tanto de tus asignaturas como de ser buenas personas, siempre serás nuestro mejor recuerdo de una etapa tan importante como es bachillerato, te queremos Eva.

LUCHI °Carmen. Bueno Carmen, principalmente queremos darte las gracias por dejarnos representar al instituto en las olimpiadas de geografía. Has hecho que en segundo de bachillerato nos aprendamos por fin las provincias y los ríos de España. Aunque te hayamos hecho pensar que eras el patito feo del instituto, en realidad eres el cisne blanco del centro. A pesar de que la geografía sea un poco pesada nos la has amenizado con tus comentarios e imitaciones hacia nosotros (Gabriella y yo durmiendo, Luisa escribiendo cartas, María girada a ver si está todo bien, Daria y Mellysa cuchicheando y Andrei sin saber si está atendiendo o no), por no olvidar cuando nos dijiste que éramos unas vaquillas posando para una foto. Siempre te recordaremos cuando veamos un paisaje o un cambio en el clima. Para nosotros has sido una gran profesora y mejor persona, esperamos que nos recuerdes siempre con mucho cariño como nosotros te recordaremos a ti, tus Horquis te quieren.

GEMELA °Mari carmen. bueno Mari Carmen, a pesar de que enseñarle a alumnas que no tenían ni idea de que era un configuración electrónica física y química has conseguido hacer que lo entendiéramos gracias a tu habilidad para hacer de lo difícil algo mucho más sencillo y transmitirnos lo de la forma más clara posible, sin ti esto hubiera sido mucho más difícil por cierto nosotras nos comimos los cacahuets del experimento de difusión

sabemos

LUCHI °Sergio. Sergio no ~~se~~ como empezar si dándote las gracias o pidiéndote perdón, no sabemos ni nosotros como has tenido tanta paciencia para aguantarnos, ~~sabemos que~~ somos muy vagos y ~~que~~ nos gusta trabajar más bien poco...pero tú has hecho que les tengamos un poco más de que cariño a las matemáticas, y que de una vez por todas aprobemos las derivadas.

Gracias por hacer de tus clases las mejores, por intentar que no nos rindamos nunca con tu asignatura, nos has ayudado en todo lo posible tanto como profesor y como persona. Más que un profesor has sido un compañero o mejor dicho, un amigo. Te estaremos eternamente agradecidos y sabemos que aunque pase el tiempo y tengas más alumnos, nosotros siempre seremos tus favoritos. Nunca te olvides de tu departamento de quejas.

GEMELA °Carmina. Carmina has sido nuestro apoyo fundamental , nunca nos vamos a olvidar de tus clases. nos gustaria agradecerte por este maravilloso curso el cual ha sido más ameno contigo y ~~tus clases~~, por esas conversaciones que solo nosotras sabemos. Gracias por esforzarte para enseñarnos ya que esta asignatura no ha sido fácil ni para ti ni para nosotras, pero aún así la hemos sacado adelante. Gracias por todo nunca nos vamos a olvidar de ti.

LUCHI Raquel. Continuamos con Raquel. ~~Raquel~~, tus clases han sido de las más divertidas del curso gracias a todas las anécdotas que nos has contado. Como olvidar aquellas historias sobre tus amigos, conocidos, familiares... Que nos han servido para aprender más sobre la economía. Gracias por haber hecho tu asignatura más amena.

DANIELA • Bueno Félix para empezar podíamos agradecerte muchas cosas, en cambio, *empezaremos* reprochándote que Paula, Miguel y Javi siguen esperando que les lleves a aquella olimpiada de arte. Nunca olvidaremos el gran favoritismo que tenías hacia Javi, aunque durante una semana tuviste que demostrar tus dotes de actor, haciéndole creer que nos ibas a acumular los temas. Bueno, y ya hablando en serio, muchas gracias por haber sido uno de los mejores profesores que hemos tenido a lo largo de nuestra etapa en el IES, ya que contigo hemos pasado buenos ratos en clase con tus salidas a por cafés y fotocopias, aunque también nos hemos reído mucho con tus explicaciones en clase de mitos sobre los cuadros y esculturas. Así que a partir de ahora cada vez que nos encontremos frente a un monumento de arte, a parte de acordarnos de ti, nos sentiremos como unos pequeños expertos, por todo esto queremos darte las gracias por este maravilloso curso.

LUCHI °Olga. Continuamos con Olga. Gracias por habernos entendido siempre y habernos dejado tu hora siempre que lo hemos necesitado. Sabemos que aunque hemos estado la mayoría de las clases riéndonos y hablando, hemos conseguido hacer todos los libros diarios que nos mandabas. Y aunque parezca que no, hemos aprendido mucho gracias a ti. te recordaremos siempre como la gran profesora (modo Gabriella) que eres.

Javi:

GEMELA y aunque este año no nos de clase como nos vamos a olvidar de nuestro aita. Eres el profesor que más nos has tenido que aguantar en nuestra larga etapa en el instituto, nos has visto crecer y nosotros a ti envejecer , cada día contábamos más canas .Siempre hemos tenido ganas de tus clases , de ver tus películas y en muchas ocasiones de desahogarnos contigo. Con usted hemos compartido las experiencias más inolvidables que nos llevaremos de bachillerato, nuestro viaje a Roma y Florencia, durante varios días pasaste de ser profesor de religión a ser un guía excelente , un traductor de italiano y un niño de veintitantos niños un poco inaguantables. Como olvidar esas noches de terraza compartiendo momentos y aquellos “bona sera” a las tantas de la mañana.

Solo tú sabes lo pesados que podemos llegar a ser con nuestras manías , nuestras quejas y nuestros paseos en los cambios de clase .Te has convertido en un amigo para muchos y los amigos nunca se olvidan, nosotros siempre nos acordaremos del mejor profesor que hemos tenido nunca, gracias por haber sido un recuerdo inolvidable, te queremos como tú quieres a tu athletic , para siempre .

DANIELA • María pilar: y por último y no menos importante nuestra querida tutora María Pilar o como la llamamos nosotros ,que no le gusta, “mapi”. Como olvidarnos el primer día que entraste a clase pisando fuerte y poco a poco con nuestra labia te fuimos ablandando. Gracias por demostrarnos que no solo viniste a enseñarnos lengua y literatura sino que nos has enseñado valores para nuestro futuro y a mejorar como personas, pero también nos has apoyado en cualquier situación tanto buena como mala. Nos has dado la confianza suficiente como para abrirnos contigo y saber que en cualquier circunstancia

podríamos recurrir a ti. Esperamos que siempre recuerdes los momentos en los que te hemos sacado una sonrisa como cuando entraste a clase y me encontraste rezando el rosario en la mesa del profesor.

DANIELA: Queremos que sepas que estos llorones aunque muchos días no te hayan dejado dar clase o que parecía que estábamos a por uvas ~~queremos~~ que tengas en cuenta que cada vez que estemos haciendo sintaxis nos vamos a acordar de los famosos asteriscos que tanto nos repetías y que casi nunca por no decir nunca no poníamos ninguno) Pero sobre todo esperamos que no te olvides de nosotros, que nunca te olvides de tus llorones (como nos decías constantemente cuando nos quejábamos de algo o de alguien) nos gustaría saber que siempre nos vas a llevar en tu corazón como nosotros a ti, por último que estos 2 años contigo nos han servido de mucho, que te deseamos lo mejor vayas donde vayas porque te lo mereces y que te queremos un montón. Y como consejo , al próximo curso de segundo de bachillerato por favor, (todas a la vez) ¡PONLES LAS VANGUARDIAS!

LUCHI: Y antes de despedirnos también tenemos que mencionar a las personas que más nos han ayudado en toda esta etapa, aunque mejor dicho en toda nuestra vida , nuestros padres. Que deciros que no sepáis , después de muchas noches sin dormir , de aguantar nuestros lloros , nuestras alegrías, nuestros cambios de humor y nuestras quejas , aquí estamos , logrando lo que tanto hemos perseguido. Sin vosotros todo esto no hubiera sido posible porque aunque a veces no lo demostremos mucho sin vosotros no seríamos nadie , esperemos que estéis orgullosos de nuestros logros al igual que nosotros estamos orgullosos de que vosotros seáis nuestros padres. Gracias por cuidarnos siempre , os queremos muchísimo y estaremos agradecidos durante toda nuestra vida.

DANIELA: Ahora cerramos esta larga etapa y damos comienzo a una nueva, pero primero hay que centrarnos en lo más cercano, en nuestra fiesta de graduación así que padres y madres no nos esperéis despiertos que la noche es joven, y recordar compañeros que el vaso medio lleno es mucho mejor que el amigo en el suelo, así que no los paséis con el alcohol que ya los conocemos todos.

MUCHAS GRACIAS Y VIVA LA VIGÉSIMO TERCERA PROMOCIÓN!!! (3)